

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Últimos días de la campaña de Cultura ¡Musea! y Viaja

La iniciativa, que invita a acercarse a los museos y colecciones museográficas permanentes de Navarra, concluye el próximo 20 de octubre

Viernes, 05 de octubre de 2018

El próximo día 20 finaliza la [campaña “¡Musea! Y Viaja”](#), impulsada por la Dirección General de Cultura – Institución Príncipe de Viana para promocionar los museos y colecciones museográficas permanentes. Esta campaña tiene el doble objetivo de visibilizar los centros museísticos que actualmente se integran en el Registro de Museos y Colecciones Museográficas permanentes de Navarra, e incrementar la frecuencia de visitas del público de proximidad.

Gracias al pasaporte, que se obtiene de forma gratuita con la adquisición de la entrada en cada museo, el público puede disfrutar de los bienes culturales y de las actividades programadas por los trece centros participantes: Museo de Navarra y Museo Universidad de Navarra, en Pamplona / Iruña, Museo del Carlismo y Museo Gustavo de Maeztu de Estella-Lizarraga, Fundación Museo Jorge Oteiza Fundazioa (Alzuza), Museo Muñoz Sola de Arte Moderno (Tudela), Museo de Tudela, Casa-Museo Julián Gayarre (Roncal / Erronkari), Ecomuseo de Zubieta Errota Molino de Zubieta (Zubieta), Museo y Yacimiento Arqueológico Las Eretas (Berbinzana), Museo del Monasterio de Tulebras, Centro Henri Lenaerts (Iurre) y Museo Etnográfico del Reino de Pamplona / Iruña (Arteta). Todos ellos están abiertos al público, excepto el Museo Gustavo de Maeztu, que desde principios de junio se encuentra cerrado, por obras en sus instalaciones.

Hasta la fecha, se han distribuido más del 90% de los 15.000 pasaportes editados, por lo que es posible obtener un ejemplar en alguno de los trece centros.

Con cada visita se obtiene un sello. La hoja con los sellos conseguidos puede entregarse en cualquiera de los trece centros participantes.

En el mes de noviembre se celebrará un sorteo con todas las hojas de participación presentadas y se repartirán tres premios tecnológicos, que responden al lema del Consejo Internacional de los Museos para este año “Museos hiperconectados: enfoques nuevos, públicos nuevos”. Los premios se entregarán gracias a la colaboración de Fundación CAN y consisten en un teléfono inteligente para quienes hayan visitado seis o más museos, una tableta si han accedido a cuatro o cinco y un libro electrónico si han visitado tres museos.

Actividades para público familiar

Existen actividades programadas para todo tipo de público, especialmente el familiar. En Estella, el Museo del Carlismo invita a realizar el juego de pistas sobre las residencias reales carlistas; en Tudela, el Museo Muñoz Sola de Arte Moderno ofrece el juego didáctico “Detective en el Museo” y la actividad “El mundo de los sentidos”, y el Museo de Tudela el cuadernillo de actividades “Aprender a mirar el Museo de Tudela”; en Roncal, la Casa-Museo Julián Gayarre dispone de dos yincanas “Conoce a Julián Gayarre” y “Conoce Roncal con Gayarre”; en Alzuza, el juego de pistas “Nada es lo que parece” de la Fundación Museo Jorge Oteiza Museoa permite un recorrido autónomo en familia, para conocer algunas de las piezas de Jorge Oteiza expuestas en sus salas; en Zubieta, “El cuaderno del Molino” se entrega al público como parte de la visita guiada que habitualmente se hace para conocer el funcionamiento del molino; y en Arteta, el Museo Etnográfico del Reino de Pamplona ofrece la visita guiada a la exposición permanente “Lo que somos explica lo que fuimos”. Antes de desplazarse, se recomienda consultar los horarios de apertura y actividades de cada centro.

El día 12 de octubre, entrada gratuita

Los museos y colecciones museográficas permanentes inscritos en el Registro tienen la obligación de abrir, para personas de cualquier nacionalidad, cinco días al año de forma gratuita: el Día Nacional de España (12 de octubre), el Día de Navarra (3 de diciembre), el Día de la Constitución (6 de diciembre), el Día Internacional de los Museos (18 de mayo) y el Día del Turismo (27 de septiembre).